
Ratsherr Janetzky weist daraufhin, dass eine Vorberatung im Ausschuss für Finanz- und 

Vergabeangelegenheiten sinnvoll gewesen wäre, da es auch um Kosten gehe.  


